

廃プラスチック運動について

埼玉県ゴルフ場支配人会および埼玉県ゴルフ場事務連絡協議会において、現在社会的環境問題となっているプラスチック素材の使用削減運動を実施しております。

武蔵松山カントリークラブでは、2021年1月からプラスチック素材品、ビニール袋の提供を廃止し、環境対策に取り組みます。皆様には持続可能な社会の実現に向けて、ご理解ご協力を賜りますようお願い申し上げます。

またビニール袋についてはお持ちいただくか、フロントにてランドリーバッグを販売いたしますので、どうぞご利用ください。

ペグシル（スコア鉛筆）やレジ袋（売店等）はご提供しておりますが、消費削減にご協力をお願いいたします。



『廃プラスチック運動』は『コルファー』から始めよう!!

海洋ごみ削減は海なし県、埼玉から

埼玉県ゴルフ場支配人会
埼玉県ゴルフ場事務連絡協議会



35周年限定バッグ

9月の開場記念杯では参加記念として、35周年デザイン限定バッグをお配りしました。

ランドリーバッグ販売中!

防水素材で作成しました。バッグの中に入れても、単独のバッグとしても持てるデザインです。グリーン・ピンク・イエローと3色ございますので、お好みでお選びください。フロントにて1枚1,650円（税込）で販売いたしております。

廃プラスチック運動にご協力
よろしくお願いたします。



上部を丸めて容量に合わせたサイズになり便利です。

SUSTAINABLE DEVELOPMENT GOALS

武蔵松山カントリークラブは持続可能な開発目標 (SDGs) を支援しています。